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第１５０回 放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時 令和５年４月２７日（木）午後４時から                   
 

２．開催場所 ホテル ベラヴィータ 会議室 

                             司会 扇乃美由紀 

 

３．出席の委員  委員総数   １２名 

                 出席委員数 （２名）の氏名 

                    坂庭 直治 ・ 小野瀬和男  

                       
     
         欠席委員（８名）の氏名 

                   須田 章 ・ 傳田 直史 ・ 石井 陽子 ・ 石原 久美 
          落合 裕子 ・ 生方 朋子 ・ 小野 和明 ・ 川端 宏行 

 

                                    
        審議委員アドバイザー(２名) 

「欠席」沼田商工会議所青年部会長 石田晴之 

「出席」沼田青年会議所理事長   平原将吉 

                                                       
        放送事業者側出席者名 

                    本山 佳宏  ・ 真下 共嗣 ・ 柳 信男 ・ 津久井 功 

千明 公男  ・ 宇佐見真弓 ・ 扇乃美由紀  

 

４．挨拶 

〇沼田エフエム放送（株）代表取締役社長  本 山 佳 宏 

  連休前のお忙しい中、坂庭委員長を中心に奇譚のないご意見をよろしくお願いします。 
桜が散り、若葉の美しい季節となりました。先日、ニュース情報番組「ほっとぐんま６

３０」において、地域に密着した親しみやすい情報や防災・減災につながる企画を発信

する「てれらじお」に共に携わり、NHK の放送事業に協力をしたことに感謝をしてとの

ことで、NHK 前橋放送局から表彰状をいただきました。報告いたします。 
 

〇沼田エフエム放送（株）放送番組審議委員長 坂 庭 直 治 

 沼田市議会議員選挙の結果をみますと若返りがはかれたと感じています。北毛地域のグ

ラウンドゴルフ大会や、今年は沼田まつりも行われるとのことで、やっと様々なイベン

トが行われる中で FM OZE が関わり、活性化につながるよう期待しています。 
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５．資料の確認 
・審議会資料綴り 
・番組表 
・席表 
・第２８回わらべフェスタ柳波まつりの資料２枚 
・NHK前橋放送局からの表彰記事（週間利根コピー） 

 
 
６．議事 

（１）放送考査 
・ＮＨＫほっとぐんま６３０   
放送日時：令和５年４月１３日（木）１８：３０～    担当：千明絢香 
【内容】４月２９日３０日 柳波展・柳波まつり開催 

沼田市名誉市民「林柳波」って、どんな人？ 
 

●主な意見 
・ほっとぐんま６３０の内容を見させていただき、沼田市名誉市民である林柳波先生

の活躍や歴史が残っていて市民が誇りに思っていると感じた。地域の様々な人々が

出演して非常によかったと思う。沼田の自然豊かな土地柄で作られた柳波の作品が

紹介されていた。 
・これからも文化人を紹介してほしい。 

 
 

・LOVEフェンシング 
放送日時：４月１９日（水）１７時１５分～      担当：TSUKASA 
【内容】毎週、沼田フェンシングクラブ コーチの吉澤千恵様をお迎えして、

フェンシングの話題を中心にしたトークコーナー。 
 

●主な意見 
・フェンシングは沼田からオリンピック選手が出場したり、ドイツのチームが合宿し

たりと非常に利根沼田に縁のあるスポーツ。こういった放送をすることで沼田のフ

ェンシングが盛り上がっていくのではと思う。 
・沼田高校ではフェンシングの歴史が長く、誇りに思っている。コーチが話すことで

熱を感じる。子供たちに体験してほしい。ラジオで伝えていただけると、スポーツ

を通して世界を身近に感じてもらえるのではないか。放送で広めようという意義を

感じるいい企画。いろいろな切り口で紹介してほしい。 
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【試聴ＣＤ】 

 

Tr.1 『金剛院の寺子屋』（8分17秒）「金剛院提供」 3/23(木)放送 

     Happy Evening  毎週（木）午後5時45分～放送  

「金剛院提供」           担当 関 宏美 

 

＊金剛院の伊藤亮朝御住職と関宏美が仏教や仏事の話をするコーナー。 

今回はリスナーの質問に答えています。 

 

●主な意見 
・普段、住職の話を聞く機会が少ないのでとっても良い。 

   ・今回はリスナーの質問に答える内容でしたが、いつもこのような内容ですか。 

このような構成が興味深く、季節にあった話なのでとてもよかった。 

   ・住職の話もわかりやすくてよかった。 

   ・今更聞けないような葬儀のことについても教えてほしい。 

 
（答え）リスナーからの質問がいくつかあったので、季節にもあていることから今回はこ

のような内容でした。通常も季節に合わせた話をしています。 
 
 

Tr.2 『いせいがいいじゃねん！！』（14分2秒） 3/22(水)放送 

Happy Evening  毎週（水）午後６時30分～放送  

「萬屋建設㈱提供」      担当 TSUKASA 

 

         ＊沼田商工会議所のコーナー 毎回職員が進行をして、お知らせ、 

イベント情報や広報誌「商工ぬまた」の紹介、企業の紹介をしています。 

      今回は「100年企業紹介」で、林あすみさんが 

株式会社サンポウ 会長 平井良明 様にお話を伺っています。 

 

●主な意見 

   ・歴史ある企業をラジオで紹介する商工会議所らしい企画だと思う。 

   ・サンポウさんにこうした歴史があったことや、初めて知ったことがたくさんあっ

た。自分も商売をしていて参考になる内容だったので、こうした企業にスポット

を当てるのはとてもいい。沼田の起業塾から新しく商売を始める方もいるので、

対比で、新しい人も紹介すると共感そてもらえるのではないか。 

・ラジオだからこそ、普段聞けない話を聞くことができる。もっと聴きたいと思っ

た。 

・聞き手の沼田商工会議所の林さんの話し方が落ち着いていてよかった。構成もよ

かった。 
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  ●全てを含めた会社からの対応 

   ・地域の皆さんに身近な話題をこれからも紹介し、ラジオだからこそ話せる、聴く

ことができる話題を放送していきます。 

 

 

５．報告事項 

（１）NHK前橋放送局より地域の情報発信、情報共有にて表彰を受けたことについて 

 

（２） 

  

 

    

６．次回開催日について（基本 偶数月 第３木曜日） 

 

日 時 令和５年６月１５日（木）１６：００ 

会 場  ホテル ベラヴィータ会議室 

 

 

 

７．閉 会 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 


